

DEBA



Las chicas, tras su buen partido contra el líder, se mide al Irun Artia. :: ANDER SALEGI

El Amaikak de Preferente buscará dar un golpe sobre la mesa ante un rival directo

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. La competición sigue su curso y da sus últimos pasos antes de llegar al descanso por Semana Santa. Se presenta un sábado largo, con cinco encuentros, mientras que el domingo habrá dos. Habrá que estar pendientes al encuentro del Preferente, que tiene una jornada importante, dado que se desplaza a la ciudad armera para medirse al Eibartarrak, un rival directo por conseguir la permanencia.

Los jugadores de Juan Etxaburu y Julen Badiola tendrán que sacar su mejor versión para imponerse y abrir una cómoda brecha con los puestos de abajo. En caso contrario, los debarras verían como les recortan distancias y se encenderían las alarmas. En estos momentos, cinco puntos separan a los debarras de los eibarreses, antepenúltimos. Los locales son el equipo que menos goles mete del grupo.

Los juveniles pelean ya con los mejores de la categoría. Se han disputado dos encuentros, con una derrota y un triunfo. El Amaikak se desplaza a Ordizia, después de haber dado una buena imagen ante el Astigarragako Mundarro. Esos tres

DATOS

Preferente: Contra el Eibartarrak. En el campo de Umbe inferior, de Eibar, hoy, a las 15.30.

Juvenil: Frente al Ordizia. En el campo de Altamira, de Ordizia, hoy, a las 17.30 horas.

Cadete: Ante el Eibar B. En Errota Zar hoy, a las 16.30 horas.

Cadete F: Contra el Irun Artia. En el campo de Artia, de Irun, hoy a las 11.30 horas.

Infantil: Frente al Lagun Onak. En Errota Zar hoy, a las 12.00.

Infantil F: Ante el Aloña Mendi. En el campo de Azkoagain, de Oñati, mañana, a las 10.00 horas.

Alevín: Frente al Aretxabaleta. En Errota Zar mañana, a las 11.00.

puntos le han aupado a la octava plaza, empatado a puntos con su próximo rival. El Ordizia se presenta el conjunto a batir esta jornada.

Los cadetes son testigos de la dureza de la Fase de Ascenso. Han perdido los dos partidos ante adversarios muy fuertes. Van colistas a la espera de recibir la visita del Eibar B. El equipo armero se encuentra

en mitad de la tabla, gracias al triunfo que consiguió en la primera jornada.

El cadete femenino completa muy buenos partidos. En la pasada jornada se lo puso complicado al líder para que consiguiera la victoria, las debarras perdieron, pero demostraron mucha pelea. Van terceras y esta jornada se enfrentarán al Irun Artia, que se encuentra segundo, con tres puntos más. Se presenta un choque muy disputado.

Los infantiles están inmersos en la lucha por las primeras plazas en la Copa. Van cuartos en la tabla y mostrando un buen fútbol. Este fin de semana se verá las caras con el Lagun Onak, un equipo que no está desplegando el mismo nivel que los debarras y van octavos. El Amaikak peleará por los tres puntos para no descolgarse.

Las chicas del infantil están inmersas en la Fase de Campeonas, un grupo muy complicado. Consiguieron una victoria en tres jornadas, lo que les ha situado quintas, con los mismos puntos que el Aloña Mendi. Precisamente, las debarras se desplazarán a Oñati para medirse a ese conjunto.

El Club Arbil realizará su asamblea ordinaria el jueves con vistas a elegir presidente

DEBA. El Centro Social Arbil ha preparado para el jueves su asamblea anual ordinaria. Entre los puntos destaca la elección de nuevo presidente y que coja el relevo de Conchi Unanue. La reunión se llevará a cabo en las instalaciones del club a las 17.30 horas en primera

convocatoria y a las 18.00 en segunda. Al finalizar, habrá un lunch para todos los asistentes.

El acta del día contará con seis puntos. Se comenzará con la lectura del acta anterior para pasar luego a tratar el balance de gastos e ingresos de 2011. A continuación se

repararán las actividades llevadas a cabo el año pasado y se hablará sobre las que se realizarán en éste. Después del apartado de ruegos y preguntas se pasará a al tema más interesante de la jornada, la elección de nuevo presidente del Centro Social Arbil.

ONDARROA

El Aurrera tiene que puntuar en Arrasate, un rival directo

En los últimos encuentros, los ondarreses han recuperado juego

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera juega hoy contra el Mondragón en Arrasate, a las 16.30 horas. El partido se juzga como clave por tratarse de un equipo que se encuentra puntuar y ganar, para distanciarse con los de abajo. En los últimos encuentros del Aurrera ha recuperado juego.

Contra el Urola obtuvo una victoria justa, lograda a base de mucho trabajo y de pelear contra los «elementos», incluso el árbitro, y confirmó su recuperación.

Por su parte, el juvenil juega en Oñati, la fase de ascenso, a las 16.30 horas. El Aurrera queda séptimo con tres puntos.

El cadete de honor juega en Ondarroa contra el Hernani, mañana, domingo, en Zaldupe, a las 11.00 horas. Fue derrotado con orgullo por la Real B y el equipo es undécimo con un punto, tras la segunda jornada de la fase de ascenso.

Por su parte, el cadete juega en Mutriku hoy, a las 11.45 de la mañana. Este Aurrera es quinto con doce puntos. En cuanto a los infantiles, el A juega, hoy, en Durango, a las 9.00 horas. Este equipo queda en segunda posición con treinta y seis puntos, aunque el tercero tiene un partido menos. El infantil B juega, hoy, en Zorrioz, a las 9.30 horas. El Aurrera B es noveno con diecisiete puntos y el equipo C, juega en Zaldupe, hoy, sábado, a las 16.30 horas, contra el Gernika. Son últimos con cero puntos, pero están en periodo de formación y poco a poco mejorarán los resultados.



El Aurrera tiene que sumar en Arrasate para salir de abajo.

ERMUA

Convocada la séptima edición del 'Folkez Blai'

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento municipal de Cultura y los grupos de música folk del municipio han convocado la séptima edición del concurso 'Folkez Blai'.

Este certamen nació con la vocación de promocionar la música de raíz y de servir de plataforma de difusión de los colectivos musicales que abordan esta modalidad. Los grupos interesados en participar pueden enviar sus grabaciones hasta el próximo día 15 de mayo.

De los presentados el jurado se-

leccionará un total de 6 grupos, los cuales pasarán a la segunda fase del concurso, que consiste en la actuación en directo en la plaza Cardenal Orbe durante el segundo tercer fin de semana de septiembre, los días 14, 15 y 16.

El concurso está dotado con 4.500 euros en premios y además los grupos finalistas recibirán una dieta de 400 euros para los gastos de desplazamiento, por venir a tocar a Ermua.

El grupo ganador recibirá 3.000 euros en metálico y el segundo clasificado otros 1.500 euros.



Un momento de la grabación del vídeo en el patio del Instituto Uni Eibar-Ermua de Ongarai. :: AINHOA LASUEN

Muévete con la Uni

El alumnado del ciclo de Actividades Físico Deportivas del Instituto de Ongarai de Ermua elabora un vídeo para mostrar su trabajo

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Su profesor, Jesús Roldán, les provoca para idear nuevas iniciativas y lo mejor es que ellos aceptan los retos. De este modo se gestó la semilla del vídeo que en la actualidad ha colgado en Youtube el alumnado del Ciclo de Animación de Actividades Físico Deportivas de la Uni Eibar-Ermua, titulado 'Muévete con la Uni'.

Como escenario tomaron el Instituto de Ongarai donde realizan sus estudios y como protagonistas todo el alumnado de los dos cursos (primero y segundo) de su especialidad.

En un comienzo el objetivo era el de crear un pequeño spot en el

que se incluyeran las prácticas deportivas que se realizan en este instituto del barrio de Ongarai, pero los jóvenes se involucraron tanto en el proyecto que en la actualidad en el enlace 'www.youtube.com/watch?v=WRDSfuIwoi8', poniendo 'muevete con la uni' en Youtube o en Google, se puede ver un vídeo de más de 11 minutos de duración, muy parecido a un lipdub, aunque editado con cortes, «puesto que no estábamos los suficientes y cada persona debía interpretar a varios personajes», aclaraba el citado profesor. En el proyecto han participado 74 jóvenes.

Durante todo el vídeo, con música, se presentan todas las prácticas deportivas por las que han pasado estos jóvenes a lo largo de sus estudios e incluso se realizan guiños a los diferentes profesionales que trabajan en el edificio, desde el conserje a los profesores, o a los mismos alumnos, y a verdaderas figuras mediáticas como el corredor de encierros de San Fermín Julen Ma-

dina, que también imparte estudios en estas instalaciones.

Se trata de un vídeo divertido cuya finalidad es la de, por un lado, «que mis alumnos vean que lo que les enseñamos es aplicable y que a la gente le parece interesante», y por otro lado, explicaba el profesor responsable del proyecto, «que la sociedad cambie y haya una toma de conciencia de que es necesario un proyecto de salud y buena alimentación». Para Roldán, el objetivo educativo es el prioritario.

Si bien la propuesta partió del profesorado, el alumnado se ha encargado prácticamente de todo. Han

74 jóvenes han participado en la elaboración de este vídeo en favor de deporte

coordinado la dirección, los personajes, la historia, la música, y la representación, «y todo en 21 días, con exámenes y la presión que esto representa para ellos, han conseguido este resultado» explica Roldán orgulloso del esfuerzo realizado por estos estudiantes.

Dos días de grabación

La grabación se realizó en dos días. «Fueron unos días de infarto porque había que juntar a alumnos que estudiaban en Ermua y en Eibar, tratando de no perder clases, en época de exámenes». Sin duda, el vídeo va dirigido a la juventud, «por eso nos pareció adecuado que fuera un vídeo que se pudiera colgar el Youtube para que ellos lo miren y lo manoseen».

Esta actividad se incluye dentro de un programa de salud y deporte que se plantea desde hace varios años en este centro y que permite a los jóvenes transmitir la necesidad de fomentar la salud a través de buenos hábitos en los colegios ermuarras. «Hasta ahora la actividad física se ligaba a la competición de alto nivel, pero quiero que mis alumnos vean que es muy importante para la salud de la población y que ahí también tenemos un campo que estudiar», concluye Roldán.

Un cortocircuito deja sin luz a varios barrios ermuarras

:: A. LASUEN

ERMUA. Los barrios de Abeletxe, Izelaieta, San Antonio y San Lorenzo de Ermua sufrieron en la madrugada del jueves al viernes un corte en el suministro eléctrico debido a una avería en la red. El deterioro de uno de los cables en un transformador que abastece esta zona provocó que se produjera un cortocircuito que dejó sin luz a estas zonas.

Al parecer el agua que se colaba y estancaba en uno de los tubos que albergaba un cable de esta línea pudo haber provocado la explosión. El suceso se produjo a las 2.30 horas y los operarios de Iberdrola trabajaron en el restablecimiento del suministro desde las 3 de la madrugada.

En una hora consiguieron restablecer la luz en Izelaieta y Abeletxe. No así en San Lorenzo y San Antonio, zonas en las que se restableció el suministro a las 9.50 de la mañana del viernes.

EN BREVE

Concierto en Lobiano con la banda 'California'

La banda de Oakland 'California-Honeydrops' ofrecerá hoy en Lobiano un concierto con blues, soul, gospel, second line New Orleans Jazz y rhythm&blues. La actuación musical (8 euros) comenzará a las 20 horas.

'Vedruna' y 'Alboka' actúan mañana en el Antzokia

Las bandas 'Vedruna' de Vitoria y 'Alboka' de Ermua ofrecerán mañana al mediodía un concierto en el Ermua Antzokia. La entrada a este espectáculo musical será gratuita.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Esto es la guerra	17.00-19.45-22.30
Dictado	17.00-19.45-22.30
Contraband	19.45-22.30
Viaje al centro de la Tierra 2-3D	17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Arrugas	19.30
Moneyball	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
--	--

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
---	--

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
---	--

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55	

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
--	--

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
---	--

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
---	--

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
--	--

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutzte, 7).	
--	--

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 9.00 a 13.30: Cortina (Zubiaurre, 29)	
---	--

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Goikoetxea (Ibarkurutzte, 7. Eibar).	
--	--